



こぐまぐみだより

No.9 H31. 1. 4

あけましておめでとうございます。こぐまぐみでの生活も残りあと3か月となりました。心身ともに大きく成長した子どもたち！残り3か月も楽しく過ごしていきたいと思います。今年もよろしく願いいたします。

かるた遊びに夢中です！

大人気のかるた遊び！サンタさんからかるたをプレゼントしてもらい、さらにかるたが大ブームです！お家でもかるたをして遊んでいる子が多く、読み手が読んでいる途中に札を取る姿も多く見られます。また、札の文字を見て「Hちゃんの“ひ”だ！」「Yちゃんの“ゆ”だ！」と話す姿も増え、かるた遊びを通して、言葉や文字への興味や関心が高まってきました。

一人一人のペースに合わせて、ゆったりと楽しんでいきたいと思います。

クリスマス会楽しかったね♪

12月13日のクリスマス会に参加しました。こぐまぐみは、みんなでマントを付けて「アンパンマンたいそう」をみんなの前で踊りました。お兄さん、お姉さんの前でちょっぴり緊張する子、元気いっぱい踊る子と様々でしたが、どんな姿も可愛く、会場を盛り上げてくれました。

サンタさん登場には目をキラキラさせていた子どもたち☆お部屋に帰ってからも、「サンタさんはおじいちゃんだったね」「サンタさんおひげおっきかったね」など、話題はサンタさんでもちきりでした。楽しいクリスマス会となりました☆



おねがい

☆給食後に歯磨きを行いたいと思います。歯ブラシに記名をして、コップと一緒に巾着袋に入れて持ってきてください。使用したコップと歯ブラシは毎日持ち帰りますので、洗って翌日持ってきていただくようお願いいたします。

☆衣服や持ち物が迷子にならないように記名をお願いいたします。



こぐまぐみのつぶやき

女の子が多いこぐまぐみさん。最近会話がすっかり女子になってきました！

ある日お友だちがスカートを履いてくると・・・♡

Yちゃん「OOちゃんこれ(スカート)かわいいね」

Nちゃん「これシンヤクドローでかったの！」

Hちゃん「Hちゃんのは、にしまつやだよ～！」

子どもたちの可愛らしい会話に思わずクスッと笑ってしまったエピソードでした。

1月の予定

- 8日(火) 身体測定
- 12日(土) こぐまぐみ懇談会
- 24日(木) 避難訓練